
 

第 1265 回 通常例会報告
 
 

2010 年 12 月 2 日 PM12：15 岐阜会館

 司 会 L.長屋 宜明

 
開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌斉唱ならびにライオンズクラブの歌斉唱  
   
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

私が以前読んだ雑誌に漢字力について書いてありました。パソコン、携

帯電話が多くなった現在、私たちは手で文字を書く事が少なくなりまし

た。文章は読めるが書くことが出来ない。便利な時代にはなりましたが、

失ったものもあり漢字力もその一つではないでしょうか。又、最近の新聞

や雑誌を観ても漢字が少なくなってきました。漢字とは、人間性を高める

第一歩になるんではなかろうかと書いてありました。私たちも、読めるけ

ど書けないということがあるのではないでしょうか。もう一度、漢字を見

直さなければならないのではないかと感じました。 
 
会長提案の審議 会 長 L.田中 正臣

豊田英治さんの入会に対し皆様の承認が頂けました。次回年末家族例会に入会式を行いたいと思って

おります。 
・岐阜県赤十字血液センターより血液活動用テント一式を寄贈し赤十字事業に多大なる貢献を行ったと

して感謝状をいただきました 
 
薬物乱用防止教育講師認定証の授与 会 長 L.田中 正臣

  L.安藤実千依  L.武藤妃呂子 
 
12 月度 慶祝行事 

4 日 L.永田 進治 7 日 L.洞田 肇 15 日 L.西村 悦郎 23 日 玉井 幹大 
23 日 L.古田 正      

       
 
 
 
 
 
 
 



 

食 事 懇 談  

 
メンバースピーチ 
 
L.長谷部 紀之 
私の前職は三菱電機に勤めておりました。三菱電機は今年人気の出た

竜馬伝のなかで竜馬の良き理解者である岩崎弥太郎が創始者の九十九

商会、三菱商会を元にして造船業から電気の部分を分離して一つの会社

となりました。元々造船のエンジンから電気を作る発電機を元々の商売

としておりましたが、電気メーカーの中でも重電を中心に行っておりました。私が入社したのは 1983 年

その当時、重厚長大という言葉が廃れながら軽薄短小に世の中が動きを変えていく時代でした。三菱電

機の中でも薄く、軽く、小さく、という弱電の部分に投資をされていた時代でもありました。私は大学

時代、化学を専攻していたこともあり、材料研究所に配属され通信機器の担当をしておりました。現在

の通信機器には携帯電話などがございますが当時は移動体通信機器という名前で携帯電話、ＦＡＸなど

があり先ほど田中会長からお話しがございました、漢字能力が低下したと思われるワードプロセッサー

なども開発しておりました。又、衛星を打上げるロケット、パラボラアンテナなども三菱電機が開発し

ておりまして、それらの通信機器にも関わっておりました。その他には、ミサイルなどの追尾システム

も開発しておりましたが、またそれとは逆にその追尾システムを妨害することも同じ製作所で開発して

おりました。その中で常々思っていたことは、孫子の敵を知り己を知れば百戦危うからずという言葉が

あり、そんな矛盾を私自身感じたこともあり、その矛盾の背景は戦時中であり我々は大先輩が創ってい

ただいた日本という平和の国でこのような事を行っているんだと後から気づきました。そう言う事から

も日本は戦争を行わない技術立国で日本の平和を守っていかなければならないと感じました。 
 
L.可児  隆 

私の家族は両親と妻と子供二人で上が女の子で下が男です。田中会長が

先ほど漢字の話しをされましたが人と人とが触合う時にその漢字を幾つ

か考えたときに、人と書いて人の言うことは良く聞きなさい、人の言う

ことは信じなさいと良く親に言われました。それは人と書いて信じると

いう昔の漢字の作りがありまして、漢字というのは素晴らしいものだと

会長のお話を聞いて思いました。私は常に家族を信じて来ました。私の

父は戦時中の子供の頃ですので苦労をしてきていると思います。食べる

物もなく好きな事もできず過ごしたと聞いております。そんな時代にそして私を育ててくれた、そんな

父に私は感謝しております。今があるのも親が十分な教育などしてくれたおかげで今があると思います。

父が今まで苦労した分、今度は私が親孝行しようと思います。 
 
テールツイスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

カップ麺年間消費量 
12 月ピーク 青森県・秋田県・仙台市・山形市 寒冷地域 
月平均 2～3 個購入 外食金額 年額 2009 調べ 東京 23 区 244,223 岐阜市 230,356 
昭和 41 年にチキンラーメンの日本国外進出を目指してアメリカ人バイヤーに売り込んだ際、手近に箸

や丼が無いこれらの人々が砕いたチキンラーメンを紙コップに入れ、これに熱湯を注いでフォークで食



 
べていたことがヒントになり誕生したのが現在のカップ麺になります。 
 
誕生花 

 

4 日Ｌ．永田進治 カンガルーポー 花言葉は不思議 7 日Ｌ．洞田 肇 アオキ 花言葉は若く美しく

15 日Ｌ．西村悦郎 カトレア 花言葉は優雅な女性 23 日Ｌ．古田 正Ｌ．玉井幹大 スペアミント

花言葉は温厚  
 
委員会報告 

 

教育市民委員会 Ｌ．古田 正より 聴導犬貯金箱を前例会時にお持帰りされなかった方は今日持ち帰っ

て頂きますようお願い致します。現在、仕事も何もしていないのですがどうしたらよ

いかと、ご質問を受けましたが気持ちですので千円でも良いので来年の 5 月 19 日回

収致しますのでよろしくお願い致します。 
 
保健委員会   Ｌ．長谷川 正より １月 11.日及び 12 日に南ライオンズクラブメンバーによる献血活

動を行いますので一人でも多くのご協力を、お願い致します。 
 
幹事報告 

 
幹 事 L.後藤 暢之

 
会計報告 

 
会 計 L.安達  勲

ファイン・ドネーション 合計 75,500 円 
国際支援基金 2,960 円 赤い羽根 社会福祉法人岐阜県共同募金会 4,410 円 へ送金致しました。 
 
出席報告 

 
出席委員 L.國島 敏貴

正会員 75 中 出席 68 名（91％）補正 100％  
 
次回例会のご案内 

 
計画委員 L.長屋 宜明

 
また会う日まで 

 

 
閉会ゴング 

 
会 長 L.田中 正臣

 
幹事報告 

 
幹 事 

 
L 後藤 暢之

１.１１月１８日（木）１３時３０分より、グランプラスにおいて、会員ＭＥＲＬ・接待委員会が開催され

ました。Ｌ堀 三三男委員長からの提案により、新入会員について審議要請が行なわれ、新会員として、

豊田英治さんを推薦する事が決定されました。ただし、年末家族例会に入会式を執り行いたいという、

田中会長からの強い希望により、今後の承認等につきましては、時間の関係で、本日の承認後、直ちに

ファックスにより、持ち回りの理事会で理事の皆様のご承認を頂き、次回１２月２日の第 1 例会で会員

の承認を得て、第２例会までの間にインフォメーション・ミーティングを行う事とする旨を決定致しま

した。 
２．１１月１９日（金）第４９回東洋東南アジア・フォーラムに、当クラブから次の６名が参加されました。

Ｌ田中正臣・Ｌ杉山眞澄・Ｌ古田正・Ｌ安達勲・Ｌ武藤正尚・Ｌ福田譲 
３.１１月２１日（日）１０時より、献血活動がマーサ２１で行われました。 

 



 
 

４. １１月２６日（金）第２回キャビネット会議が１１時より１５時３０分まで、都ホテルにて開催され、

当クラブからは、名誉顧問Ｌ松波英一が参加されました。 

５. １１月２６日（金）１７時より、第２回市内８ＬＣ会長幹事会が、梅林公園の植東にて開催され、会 
長Ｌ田中正臣・幹事Ｌ後藤暢之・事務局武井てるみが参加致しました。 

６．１１月２８日（日）ハイキングクラブ・秋の旅が、７時５０分より八百津町にて開催されました。 
７．１1月２９日（月）午後７時より岐阜羽島セントラルＬＣ Ｌ高橋寛の通夜が、１１月３０日（火）午

後１２時より葬儀が、岐阜市斎苑にて営まれました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

８. 事後報告となりますが、１1 月１1 日（木）午後６時３０分より岐阜城ＬＣ・Ｌ佐藤千代松の通夜が、

１１月１２日（金）午後１時より葬儀が、岐阜市斎苑にて営まれました。謹んでご冥福をお祈り申し上

げます。 

 

委員会・その他のお知らせ 

１．１２月２日（木）１３時３０分より、俳句部会が事務局にて開催されます。 

２．１２月２日（木）１３時３０分より、教育市民委員会が岐阜会館にて開催されます。 

３．１２月２日（木）１８時より、年末家族例会の食事メニュー決定のため、試食会が岐阜グランドホテ

ルにて開催されます。計画委員、並びに会長Ｌ田中正臣・幹事Ｌ後藤暢之が参加致します。 

４．１２月１３日（月）１７時より、第２回ガバナー諮問委員会がホテルグランヴェール岐山にて開催さ

れます。 

 

 

 

 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内１２月１６日（木）PM１７：３０より 岐阜グランドホテル 

 
 
 

 
 
 

記 録 玉井 幹大  文 責 洞口 隆英 

 


